

Ressort: Vermischtes

Neuer Papst: Schweizer Bischofskonferenz hofft auf Neuanfang für die Kirche

Zürich, 14.03.2013, 09:42 Uhr

GDN - Der Präsident der Schweizer Bischofskonferenz, Bischof Markus Büchel, verspricht sich vom neuen Papst Franziskus einen "ganz großen Neuanfang für die Kirche". Büchel bezeichnete die Wahl von Jorge Mario Bergoglio auf einer Pressekonferenz in St. Gallen als "riesige Überraschung".

Der neue Papst wirke wie ein "einfacher, schlichter Mann", so der Bischof von St. Gallen weiter. Mit dem Namen Franziskus sei ein großes Programm verbunden, so Büchel, der "auf einen spirituellen Neuanfang mit Franziskus" hoffe. Zugleich teilte die Schweizer Bischofskonferenz mit, dass sie Papst Franziskus von Herzen "Weisheit und Kraft" wünsche. Die Kirche stehe vor großen Herausforderungen, wie die Schweizer Bischofskonferenz betonte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9845/neuer-papst-schweizer-bischofskonferenz-hofft-auf-neuanfang-fuer-die-kirche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619